

～「なぜ好きな子と付き合えないのか？」
理由を知ればあなたの恋がきっと上手くいく～

『女性のタイプ別攻略法』

(お試し版)

恋愛新聞 稲村達哉

【著作権について】

本書は著作権法で保護されている著作物です。

本書の著作権は恋愛新聞 稲村達哉に属します。

著作権者の許可なく、本書の全部又は一部をいかなる手段においても複製、転載、流用、転売等することを禁じます。

本書に書かれた情報は、作成時点での著者の見解等です。
著者は事前許可を得ずに誤りの訂正、情報の最新化、見解の変更等を行う権利を有します。

この本書の作成には万全を期しておりますが、万一誤り、不正確な情報等がありましても、著者・パートナー等の業務提携者は、一切の責任を負わないことをご了承願います。

本書を利用することにより生じたいかなる結果につきましても、著者・パートナー等の業務提携者は、一切の責任を負わないことをご了承願います。

【目次】

【はじめに】	4
【基本の話】	6
【なぜ好きな子と付き合えないのか？】	11
【召使いタイプの攻略法】	13
【召使いタイプの特徴】	17
【召使いタイプに魅力的と思わせるには？】	18
【お姫様タイプの攻略法】	31
【お姫様タイプの特徴】	33
【お姫様タイプが男性に求めるものは？】	34
【恋愛新聞 コンサル受講生の声】	36
【人生を変えたテキストです】	36
【一度告白して振られた女性と付き合っています】	39
【非モテを脱出できました！】	40
【人生で一番の美人と結婚できました！】	43
【終わりに】	46

【はじめに】

多くの男性が勘違いしていることがあります。

「女性の口説き方は1つである」

そう思っているということです。

「これさえやっておけば、どんな女性でも口説ける！」

「どんな女性に対しても有効な絶対的な口説き文句がある！！」

そう思っているということです。

残念ながら、そんなものはありません。

「イケメンならモテる」

これも間違いです。

『イケメン=どんな女性にでも有効なモテる武器』

一般常識ではこのように思われていますが、
そんなことはありません。

信じられないかもしれませんが、

イケメンでも落とせない女性はいます。

それも結構な割合で。

ハッキリ言いますが、

**「これさえやっとならばどんな女性でも落とせる」
なんていう魔法のような方法は存在しません。**

**女性にはそれぞれタイプがあり、
それに応じた適切な攻め方をしないと
絶対に口説けません。**

巷の恋愛情報サイト、YouTubeにある

「女を100%落とせる台詞」

「確実にホテルに連れ込めるデート術」

なーんていう**なんちゃって恋愛テクニック**
を鵜呑みにしてやっている

好きな女性を口説けないどころか、
ドン引きされて、一生ストーカー
扱いされてしまう可能性もあります。

とにかく、多くの男性は
女性を一括りにし過ぎです。

だから、恋愛が思うように上手くいかない

まずはこのことを覚えておいてください。

本書では

女性のタイプ、そして、その各種攻略法を解説していきたいと思います。

ここに書かれている内容を熟読して是非、本当に満足のいく恋愛を手に入れてください。

【基本の話】

女性のタイプのお話をする前に大前提をお話します。

これはタイプ別、云々の話ではなく、恋愛をする上での基本です。

今から言う2点だけは絶対にやってください。

これをしていない男性は何をどう転んでもモテるようにはなりません。

それくらい基本中の基本です。

1 服・髪型に気を使う

2 清潔にする

女性とは本当にシビアな生き物で、この2点ができていないと『人として』扱われません。

たったこれだけのことが出来ていないだけで、
どんなにあなたの人間性が優れていても

どんなにあなたが恋愛テクニックを
身に付けていたとしても

ダサくて不潔だったら、恋愛対象外になってしまうんです。

別に太ってるとか、顔がイケメンでないとか、
そんなことはなんとでもなります。

他の恋愛テクニックでカバーできます。

でも …

『服や髪型に気を使わない』『不潔』というのは絶対にNGです。

これだけは何としても克服して下さい。

別にブランド品の服を買う必要はありません。

**服で大切なのはサイズ感、
そしてシンプルであること**

この2点です。

「自分では全く分からない …」

そういう場合はお洒落な友人に
聞いてしまいましょう。

**お洒落な友達に「どういう服を着ればいいのか？」
客観的なアドバイスをもらってください。**

**服に対するセンスというのは
身に付けるのに多少時間がかかります。**

既にお洒落な人に聞いてしまった方が早いです。

「そんな友達がいないです…」
という場合は、ネットで

『ファッションコンサル サービス』

と検索してください。

今の時代、ファッションをコーディネートしてくれる
サービスなどいくらでもあります。

お金を払ってでも、プロに任せてしまった方が早いです。

そして、清潔にしておくという点ですが、
毎日お風呂に入るのは当たり前です。

髭、鼻毛、耳毛、陰毛等のムダ毛はちゃんと処理してください。

爪も定期的に切ることです。

**ご飯を食べたらちゃんとすぐに歯を磨いてください。
眉毛などもしっかりと整えておいてください。**

余談ですが、爪の長さでその男性の
Hの経験値がバレますよ。

女性は男性の『手』をととても重要視しています。

なぜなら最終的に、肉体関係を持つ時に『その手』が女性の大事なところに触れるからです。

爪が長い状態で女性の大切なアソコを色々としたら繊細な部分を傷つけてしまう可能性があります。

また、汚い手で、女性の大切なアソコを触ったらそれこそ、病気になる確率があります。

こういうことを女性はDNAレベルで判断しています。

気をつけてください。

**こういった細かな『身だしなみ』ができていないだけで、
いとも簡単に恋愛対象外になってしまいます。**

そんなの勿体なさ過ぎます。

今言ったような基本的なことは必ずやるようにしてください。

では次のページから、
「なぜ好き子と付き合えないのか？」
その原因を解説していきます。

【なぜ好きな子と付き合えないのか？】

「全く意識していない子からは好意を寄せられるのに
自分から好きになってアプローチした子には、いつも振られてしまう…」

こんな経験はありませんか？

またはシンプルに、

「自分から好意を抱いた女性とは付き合ったことがない」

でもいいです。

これには明確な原因があります。

結論だけ先に言うと、

『その女性のタイプに沿ったアプローチができてないから』

これが最大の要因です。

**女性は大きく分けて
2種類のタイプに分別**できます。

実はそのタイプによってアプローチ方法が
まるで違う。

これまで好きな女性に限って
恋が上手くいかなかったのは

あなたが好きになった女性へのアプローチ方法を
間違っていたから、に他ならないのです。

ではどんな種類があるのかと言うと

『召使いタイプ』と『お姫様タイプ』

という2種類に大別できます。

簡単に説明をします。

召使いタイプなら『いじる』という行為をしないと、その女性から男性として魅力的だと思われません。

逆に、**お姫様タイプ**なら、『適切に褒める』という行為をしないと、その女性から男性として魅力的だと思われません。

※『いじる』『褒める』についての詳しい説明は後述します。

世の中のほとんどの男性は『この法則』を知りません。

特に『いじった方が良い』ということを知っている男性は少ないです。

その場限りの当てずっぽうで女性のタイプを見分けずにアプローチをしています。

たまたまラッキーパンチが当たって上手くいくということはあるかもしれませんが、

それは狙ってやったわけではないので再現性がありません。

大抵の男性は、女性を好きになると
優しさ、真面目さ、誠実さをアピールしてき
気を引こうとします。

それらは主に、お姫様タイプに響く行為です。

ですが、もしあなたが好きになった女性が
【召使いタイプ】だったとしたら…

その女性に魅力的だと思われう事はないのです。

永遠に。

「良い人なんだけど、なんか物足りない…」
「優しいだけの男じゃつまらないんだよな…」

と思われて終わりです。

では、あなたが好きになったタイプがお姫様タイプだったら？

まあ、焦らないで、次を読み進めてください。

【召使いタイプの攻略法】

召使いタイプの女性はどういう女性なのかと言うと
鬻鬻(ひんしゆく)を買うことを承知でいいですが、

ペット。

この召使いタイプの女は「忠犬」「可愛いペット」
だと思ってください。

信じられないかもしれませんが、

世の中には「褒められる」よりも「けなされる」方が居心地が良いと感じる女性がいます。

このタイプの女性は、まず初めに、イジられたり、冗談で軽くケナされるという行動をされないと、男性に異性としての魅力を感じません。

中学生、高校生の時を思い出してみてください。

クラスでモテていた男子って、ちょっと嫌な奴、鼻につく奴、他人を馬鹿にする奴、ではなかったですか？

彼らがモテていた理由はまさにここに 있습니다。

そして実は全体の女性の割合でいうとこのタイプの女性の方が多いんです。

約7～8割です。

ほとんどが召使いタイプなのです。

このタイプは可愛いからといって甘やかすとつけ上がります。

忠犬ですから、主人にだけ従順でなつきます。

主人というのは彼氏、惚れた男性のことだけを指します。

忠犬ですので、何かを指示されたり、教育されることを『愛』だと感じます。

このタイプの女性に男性として魅力的だと思われるには、いわゆるアメとムチを使い分ける必要があります。

男性に『強さ』や『威圧感』『尊敬』といったものを求めます。

それらを適切に示せれば惚れますし
逆に、それがなければ絶対に惚れさせることはできません。

ほとんどの男性は惚れた瞬間に

今いったような『強さ』や『威圧感』『尊敬』
などを途端に示せなくなります。

あなたも経験ありませんか？

好きだと意識した瞬間に、いじりや冗談が言えなくなる。

彼女の発言、行動を全て肯定してしまう。

常に優しく、一番に気を使ってしまう。

こうになってしまうのも、仕方ありません。

なぜなら、嫌われたくないからです。

**でも、今言ったような行動は
このタイプの女性を口説くうえで逆効果。**

「この人なんだか男として物足りないな…」

そう思われてしまいます。

だから、惚れた女性に限って落とせないのです。

惚れてない女性なら、いじりも冗談も自然体で行えます。

別に惚れていないので、軽く雑に扱うこともできます。

結果としてそういう態度が、
相手を惚れさせていることになっているのです。

ちなみに私は

「ブスだなー(笑)」

こう言って美人を口説いたことがあります。

もちろん本気でブスと思っているわけではありません。
こういうと喜ぶのを知っていてわざとやっています。

**多くの男性は好きな女性をのこを女神化（めがみか）
し過ぎてしまいます。**

丁寧に扱い過ぎです。

召使いタイプの場合は

惚れた女性ほど『適度に雑に扱う』必要があるんです。

これができる男性は
まあ、ほとんどいない
と思います。

特に美人に対してなら尚更です。

【召使いタイプの特徴】

まずはこのタイプの特徴を知ってください。

このタイプの見抜き方ですが
以下のような特徴があるかどうかで判断してください。

- 褒めても、あまり嬉しそうな反応をしない
- 雑な扱いをされても、そこまで嫌な顔をしない
※ただしブサメンやどうでもいい男（恋愛対象外の男性）にされるともの凄く怒る
- 基本的に自分の言いたいことは、はっきり言わないで男性に意見を合わせる
※ただし、ブサメンやどうでもいい男（恋愛対象外の男性）に対しては強気な態度を取ることもある
- 何かを決断するのが苦手、大事な選択は他の誰かに決めてもらいたいと思っている
- 怒られるとすぐ謝る傾向にある
- 好きな男性をサポートしたい、支えたい、待ちたい、尽くしたい、などの奉仕・服従願望がある
- 付き合う前からレディーファーストや高価なプレゼントをされるとむず痒いと感じる、あるいは警戒する

- ダメ出し、いじり、命令など、男性として威圧的な部分がないと「ちょっと男性として物足りないなあ…」と感じてしまう

【召使いタイプに魅力的と思わせるには？】

とにかく『男性として強さ』を示す必要があります。

具体的には以下のような事をして下さい。

- 1 自分から話しかける
- 2 自分の話をしっかりして、自分をアピールをする
- 3 相手が話し出したら、しっかりとそれを受け止めて聞く
- 4 適度にいじる
- 5 分かりやすく好意を伝えない
- 6 教育する

要するに『常にこちらが上だ』
と女性に思わせる必要があるということです。

主導権を常に握れないとこのタイプの女性は
口説けません。

【1 自分から話しかける】

言葉にすると簡単なようですが、
これは立派な恋愛テクニックです。

『自分から話しかけることができる』
という態度、行為自体に女性
は男らしさ、頼もしさを感じます。

「この人なら主導権を握ってくれそう」

そう思ってくれるのです。

シンプル且つとても強力な恋愛テクニックです。

普段からこれを意識してやってみてください。

【2 自分の話をしっかりして、自分をアピールする】

第5章『会話の極意』でも触れましたが、
自己開示をしっかりとやってください。

『自分の事や自分の感情をちゃんと相手に伝えられる』
『言葉にして話すことが出来る』

そういう男性に女性は魅力を感じ、
安心感を抱きます。

「ああ、この人はちゃんと自分をさらけ出せる強さがあるのね」

そう思ってくれます。

**好き嫌いや自分の意見、考え方、信念といったことを
しっかりと女性に伝えてください。**

相手はあなたの事が知りたいのです。

だからしっかりと教えてあげてください。

そうすることで、相手も心を開いて、
あなたにいろんな事を話してくれます。

そして、ただ自分のことを言うだけでは駄目です。

アピールすべきポイントをちゃんとアピールして下さい。

どんな部分が女性へのアピールポイントになるのかというと

職業・肩書き

経済力

学歴

資格

人脈

住んでいる場所

女性が興味を持つような趣味

こういった要素です。

ポイントは『さりげなく言う』ということです。

「俺エリートだから」

「俺、社長だから」

と、あからさまな自慢は嫌われます。

当たり前です。

**相手が気付くように単語をそれとなく
会話の中に散りばめておくのです。**

例えば、経済力を自慢したい場合

「俺、年収3000万（笑）」

とストレートに言うのではなく

女性「どこ住んでるんですか？」

男性「今、西麻布（あなたの住んでる県でお金持ちが集まるエリア）、会社に近いんで便利なんだよね(笑)」

たとえば、年収を言わなくても、ある程度の収入がないとそこに住めないということは伝わります。

キーワードとなる単語を散りばめて、相手に連想させる
そういう癖をつけて下さい。

【3 相手が話し出したら、しっかりとそれを受け止めて聞く】

自己開示をちゃんとやっていくと、
女性もだんだんとこちらに心を開いてくれます。

女性も自分のことを話そうという気持ちになってくれます。

その時がチャンスです。

相手が話をしだしたら、自分の話はピタッと止めて聞きに徹してください。

これも第5章でお話しましたが、
女性は話をしたいのです。

自分の話を聞いてもらいたいのです。

だから、とことん聞いてあげてください。

ちゃんと自分の話を受け止めてくれる男性に女性は
安心感、頼りがい、心の余裕と言ったものを感じ
好感を抱きます。

多くの男性がやってしまうのは、
女性が自分の話を聞いてくれるものだから、つい気分が良くなって、
そのまま話つづけてしまいます

それではダメです。

自分の話をする 것도相手にとって
魅力的と思ってもらえますが、それだけでは不十分です。

**相手の話を聞いてあげて、初めて「この人ステキ！」と思ってもらえるので
す。**

『自己開示をするのは女性に話をさせるための布石』

そのくらいに思っておくといいでしょう。

【4 適度にいじる】

いじるとは？

- 冗談でバカにする
- 少し見下す
- 軽く雑に扱う

こういう態度、言動を取る、ということです。

好きになるとみんな遠慮して、こういうことが出来なくなってしまいます。

丁寧になり過ぎて、強気に接することが出来なくなってしまいます。

失礼なことを言ったら
「嫌われるんじゃないか…」
と思ってビクビクしてしまうんです。

この弱気な姿勢を女性は敏感に感じ取って
「ダサイ」と思われてしまいます。

**『いじり』をしないと召使いタイプの女性
を惚れさせらることは不可能です。**

でも、みんなこのことを知らないので、
惚れさせるとは真逆のことをしてしまいます。

真逆の事とは、

- 褒める
- レディーファーストを徹底する
- プレゼントを贈る
- 一途さ、真面目さ、誠意を過剰にアピールする

このような行動です。

とにかく多くの男性は褒めすぎです。

褒めるのは1日1回で充分なんです。

褒める一辺倒で攻め過ぎないでください。
褒めるだけでなく『いじる』をやってください。

コミュニケーションに緩急を付けるんです。

いじりが8割
褒めるが2割

くらいの割合でコミュニケーションを組み立てるんです。

この割合がおかしくなることが
「優しいだけで物足りない」
と女性に思われてしまう原因です。

とにかく、惚れてしまうと
この『いじり』が苦手な男性が多いです。

いい人、真面目な人、誠実な人ほど苦手です。

そういう人がいじりをマスターする秘訣は

『いじることが相手にとっては褒めることになる』

という意識を持つということです。

英語を日本語に翻訳するのと同じです。

男性語と女性語があって
同じ単語、行動でも意味が全く違う
と思えばいいだけです。

極端な例ですが、

召使いタイプの女に「ブス」と、言ったら
相手には「可愛い」と聞こえる

そういう風に考えておけば、

自然と『いじり』ができるようになります。

『相手を喜ばすためにいじる』

そう思うことが『いじり』をマスターする鍵です。

【5 分かりやすく好意を伝えない】

**このタイプの女性に
こちらが好きだということが完全にばれたらアウト
だと思ってください。**

このタイプは可愛いペット、忠犬です。

常に主導権はこちらが握っているべきであり、
女性が常に追いかけている状態にしないといけません。

追いかせさせるにはどうしたらいいのでしょうか？

『不安』という感情を使います。

わざと相手を不安にさせるのです。

「あれ？今日は話しかけてこないな、
もしかして私、怒らせるようなことしたかな？」」

「この前の飲み会ではあんなに楽しく話しかけてきたのに、
今日は違う女の子と盛り上がってるな…」

「連絡するっていったのに、連絡して来ないな…」

「この人私のこと本当に好きなのかしら？」

「もっと頑張らないとこの人の心を繋ぎ止めておくことができない」

そのような気持ちにさせるということです。

だからといって、あからさまにののしったり、DVをするということではありません。

どうするのかというと

『普通、好きならそんな態度しないよね』

という態度をちらつかせるということです。

例えば、

目当ての女の子がいる飲み会に参加しているとします。

その時に次会うことが確定している
または、職場などで次会うことが確定しているとします。

飲み会では積極的に話しかけ、相手にインパクトを与えます。
たまに好意を匂わすような事も言います。

※これについては第7章で詳しくお話します。

でも、連絡先は取って聞かず、聞いたとしてもこちらからは送れません。

これが『普通、好きならそんな態度しないよね』
ということです。

『好意があるならば当然とされる行動をしない』とも言えます。

普通、好きならば、連絡先を聞いたら当然連絡をします。
好意があるならデートにも誘うはずです。

でも、そういう行動を敢えてしない、のです。

すると女性は「あれ？」と思います。

「あんなに良い感じで話しかけて来たのに、
誘って来ない…なんで？」

こう考えてその理由が気になり、不安になります。
そして、あなたの事を追い始めるのです。

このように分かりやすく好意を伝えないで、
わざと不安にさせるのです。

他には、

- その女性だけでなく、全員に平等に優しくする
- その女性の前でわざと他の女の子を褒める、冗談ぽく好きだと言う
- 他の女性にばかりに優しくして、その女性に軽く冷たくする

これらは全て『普通、好きならそんな態度しないよね』という行動です。

こういった対応をちょこちょこ織り交ぜていきます。

もちろん1～4をやった上でです。

これで女性の不安を煽ることができます。

「ちゃんと話も聞いてくれるし、上手くいじってくれるけど、
他の子にも優しい」

「この人は私の事が好きなんだろうか？……どっち？」

このような感情が芽生え始め
あなたの本心が掴めなくなります。

このように宙ぶらりんな状態にしておくことで、彼女はあなたの本心を確かめたくて、追いかけて始めるのです。

【6 教育する】

シンプルに言うと『ちゃんと叱る』ということです。

あなたがして欲しくない事・不快な事・人として間違った時は
しっかりと叱る

あなたがして欲しい事・ドンピシャな事・人として良い事をした時は
いじりや、けなしなどの回りくどいことをせず、思いっきり分かり易く
褒める

という態度を取ることです。

あくまでも主導権は俺にある、
ということを示してください。

召使いタイプは基本的に主導権を握ってもらいたい女性です。

いつも物事の最終的な良し悪しの判断を
男性に決めてもらいたいと思っています。

『相手が何かした行動について、こちらが良い悪いを
しっかりと決めてあげる』

これで相手は安心して行動できて、その道を示してくれるあなたを
主人として認める

という心理テクニックです。

こちらが嬉しい行動をした時にしっかりと褒めてあげると、相手は嬉しくて、もっと褒めてもらいたいと思い、同じことを繰り返します。

また叱られると嫌われたくないので、それは2度としません。

褒めると叱るをしっかりとやると相手はあなた色に染まります。

要するに飴と鞭です。

あなたが主導権を握って、彼女をしっかりと導いてあげてください。

叱って嫌われたらどうしようと不安に思う必要は微塵もありません。嫌われません。

むしろ、ちゃんとした場面で教育できないと「男らしくない」と思われて舐められて見下されます。

人として間違ったこと、主人に対して舐めた態度をとったら、ちゃんと叱って道を修正してあげてください。

この行動に男らしさを感じて、あなたの事を主人だと認めてくれるのです。

そして、いつも怒ってばかりではダメです。

こちらが望むこと、良い事をした時はちゃんと褒めてあげてください。

いじりやけなしは一切せずに、思いっきり褒めてください。

スタンスとして

「でかした！」

「良くやった！」

「いいね」

「さすが！」

このような表現を使って下さい。

**「頑張ってくれて、ありがとう」的な下からの感じ
にはならないでください。**

あくまでも上からの視点で思いっきり褒めて喜んであげてください。

**ペットの可愛い犬がこっちの思い通りの動きをして「よしよし」と褒める感じ
です。**

【お姫様タイプの攻略法】

このタイプの女性は

- 「チャホヤされたい」
- 「わがママを聞いてもらいたい」
- 「かまってもらいたい」
- 「分かり易く優しくしてほしい」

天真爛漫なお姫様

そんなイメージです。

最大の特徴は『褒める』と男性としての好感度が上がり、『いじり』や『雑な扱い』『失礼な態度』をすると好感度が下がる

ということです。

もの凄く分かり易いです。

召使いタイプと間違っ対応をすると一発で嫌われます。

全体の2~3割の女性がこのタイプになります。

数は少ないです。が、その中にはめちゃくちゃ美人もいます。

特に芸能関連にはこの属性の女性が多いです。

このタイプの女性はあまり男性の外見にこだわらない傾向があります。外見で男性を判断せず男性のイメージや雰囲気重視します。

太っていてもなんら問題はありません。

むしろ、それが良いという場合もあります。

太った男性のその肉体というよりも
そのイメージを彼女たちは好みます。

そのイメージは

- 優しい
- 親切
- 余裕がある
- 頼り甲斐がある
- 良い人
- 怒らない
- 安心していじらせてくれる
- なんでも話を聞いてくれそう

こういうイメージです。

「お姫様タイプ」はこれらのイメージを持つ男性に弱いです。

このタイプを惚れさせるには、ざっくり言うと

「いい人」であればいいです。

召使いタイプと違って非常に分かり易いです。

【お姫様タイプの特徴】

このタイプの特徴は次の通りです。

以下の特徴に多く当てはまるかどうかで見分けてください。

- 気が強い、わがまま
- 自己主張が強く、相手を選ばずに自分の言いたいことをハッキリと言う
- 褒められると男性としての好感度が上がる
※ただし、言われ慣れていること以外に限る
外見が可愛い女性に「可愛い」と褒めても意味がありません。
それでは他の男性と同じことをしているだけで
「ああ、この人もそこら辺の男性と同じね」と馬鹿にされて終わりです。
- 男性にもいじったり、突っ込みを入れたりしてくる
- 怒られても謝らない、言い返してくる
- 無礼な態度、ぞんざいな扱いを受けると男性としての評価が下がる
- サポートされたい、エスコートされたい、レディーファーストをされたいと思っている
- 女性にわざと負ける事ができる男性を余裕があると思う
- 典型的な小悪魔、気分屋だと男性が感じやすい女性である
※本能的にコミュニケーションが上手いのでそう勘違いしてしまいやすい

【注意点】

このタイプで美人は自分がどうされたら嬉しいのかを分かっているので、敢えて相手が喜ぶようなこともします。

一見すると、召使いタイプのような振る舞いもするので要注意。

例えば

『怒られたら、素直にすぐ謝る』

これはその方が男性が納得してその場が上手く行くと分かっているからです。

自分が可愛いと認識しているからこそできることであって実は本心では全く謝っていません。

ここを見抜くことがポイントです。

【お姫様タイプが男性に求めるものは？】

- 懐の深さ
- 余裕
- 経済力
- 優しさ
- 気遣い
- 何でも話せるという安心感
- いじっても怒らない

こういった要素を男に求めます。

【どういう風に扱われたいのか？】

- 的確に褒められたい
- さらっと気遣いをされたい

- 話を何でも聞いてもらいたい
- 分かりやすく優しくされたい
- 困った時はなんでも相談して助けてもらいたい
- 男性をいじっても怒らないで欲しい

こういうことを望みます。

【逆に男性にされたくないことは？】

- いじられる
- 怒られる
- 命令される
- 価値観を押し付けられる

**こういうことをお姫様タイプにしてしまうと
一発で嫌われます。**

このタイプはお姫様ですので、自由気ままでいたいのです。

ありのままの自分でいさせてくれる男性に惚れます。

このタイプの女性を口説くには

**あなたは大きくでんと構えて、何があっても包み込んで上げる、
そういうスタンスでいればいいのです。**

さて…

ここから先は『具体的なお姫様対応』、『モテる会話術』、『女性が惚れてしまうデート』などを解説していきますが、お試し版で話す恋愛理論はここまですべてになります。

【恋愛新聞 コンサル受講生の声】

恋愛新聞では専用の教材を使い、個別のマンツーマンコンサルを行っております。

- 復縁したい
- 一度フラれた女性と付き合いたい
- 好き女性にどうアプローチして良いか分からない
- 素敵な女性との出会いが欲しい
- 好きな女性に彼氏ができてしまった…

など、需要の多い悩み全てに対応できます。

まずは実際にコンサルを受けた生徒さん達の声を読んでもください。

【人生を変えたテキストです】

Tさん (32歳 経営者 東京都)

私は28歳まで彼女いない歴＝年齢でした。

恋愛に興味がないわけではなかったのですが、女性との接し方が全く分からず、全く行動ができないか暴走して玉砕するかでいつも片思いで終わっていました。

「自分には一生彼女なんてできないのではないか？」

「彼女を作る才能がないのではないか？」

「男として、人として問題があるのではないか？」

ものすごいネガティブスパイラル、
コンプレックス、劣等感に苛まれてもいました。

そんな時に

「でも、やっぱり恋愛を諦めたくない」

「自分を変えたい」

と思ってネットで彼女を作る方法を
再び探し始めた時に会ったのが

恋愛新聞です。

そこで紹介された教材の内容を一読して、
ただ、衝撃でした。

今まで自分が恋愛のコツと信じていたものとは
真っ向から異なる内容でした。

それだけに、正直抵抗を感じる内容も
書かれていたことは事実です。

しかし、それも含めてテキストの内容を愚直に実践することで
女性の反応が面白いように変わること気が付きました。

そしてついに・・・

人生初の彼女ができたのです！

今思えば、ずっとモテなかった自分の常識とは
かけ離れていた内容だからこそ、
それが女性の求めることだったのだと実感しています。

まさに人生を変えたテキストです。

もし、あなたが購読を迷っていらっしゃるのであれば、
私は全力でおすすめします。

男友達や女友達、周りに恋愛相談をして
「まあ、恋愛って難しいよね」と言われるよりも
プロの知識を学んだ方が何百倍も効果があります。

そして僕自身も結果が出ました。

本当に心から感謝しております。

今だから正直に申し上げますと
最初は僕も胡散臭いというか、
疑いの目を持っておりました。

しかし、書かれていることは『本物』で
女性とのコミュニケーションに自信が
持てるようになりました。

また女性関係に自信を持つことで
仕事、人間関係、人生全般においても
セルフイメージが高くなり、色々なことが
上手く回るようになった実感があります。

恋愛新聞との出会いは人生を変える出会いでした。

本当にありがとうございます

【一度告白して振られた女性と付き合っています】

匿名希望（35歳 会社員 愛知県）

いつもありがとうございます。

今は一度告白して振られた彼女と付き合っており、
コンサルを始めた時からでは想像出来ない程
恵まれた日々を過ごしています。

自分の気持ちが抑えられないまま告白して見事に撃沈し、
グロッキーになっていた私をここまで支えていただけたのは、
ひとえにこのテキストと恋愛新聞代表のタツヤさんのお人柄によるもので
す。

改めてお礼申し上げます。

恋愛テクニックを学ぶ事を通して、
さらにその奥にある男としてのマインド
の改善もできました。

彼女を幸せにし続けることが
できるように
これからさらに自分に磨きをかけ
誰にも負けない人として魅力的で
本当にかっこいい男性を
目指していきたいと思います。

タツヤさんはいつもおっしゃってました。

みんなもう少し頑張れば
というところで脱落すると。

諦めずに続けて良かったと思いました。

ありがとうございます！

【非モテを脱出できました！】

Nさん (24歳 会社員 東京都)

私は、24歳まで彼女が出来たことがない
『ザ・非モテ』男性でした。

恋愛に関心はある方で、ネットでよく見る脈ありサインや

「とにかくレディーファーストをすればモテる！」

などのテクニック本などを信じてやっていましたが、
全く結果が出ませんでした。

周りのチャライ奴から

「お前は一生彼女なんて出来ない」

などと言われてしまい、
本当に辛かったことを今でも覚えています。

「もう俺に恋愛は無理なのか…」

と諦めかけていた時、恋愛新聞を見つけて
すぐに教材を購入しました。

最初は半信半疑でしたが、教材を読んでもみると
自分がなぜ今まで上手くいかなかったのか、
その理由が分かり、膝から崩れ落ちました。

そして何より好きな子と付き合うための
『具体的なステップ』や『正しい努力の仕方』
について書かれていたので、とても助かりました。

特に印象的だったのが、『好感レベル』という概念です。

女性との距離感を適切に測ることができるようになったことで
スムーズに女性と仲良くなることが出来るようになりました。

自分はイケメンじゃないから避けられていた、
と思い込んでいましたが、

結局はコミュニケーションでどうにでもなる、
ということが分かって自信を持つことができました。

これまで見てきたどんな恋愛本より、
間違いなく効果的で、結果の出る理論だと思います。

また、個別コンサルを受けて特に良かったことが、
教材だけでは分かりにくい『会話の仕方』や『恋愛テクニックの使い方』
などを講師の方に直接指導してもらえたことです。

女性とのコミュニケーションが苦手だった私にとって、
教材を見ただけではどうしても実践に移すことが難しい、
と感じていました。

例えば、

「恋愛話をするための話題の振り方が分からない」
「イジリテクニックを使うタイミングが分からない」など、

実際に人とのコミュニケーションでしか掴むことができない感覚
を身につけることが出来たのは、個別コンサルを受けた結果だと思えます。

女性とスムーズに仲良くなれたり、
デートが出来るようになっただけでなく、
今では好きな女性と付き合えるようにもなりました。

心から感謝しています。

もしあなたが今、過去の私と同じように恋愛で悩んでいるなら、
ぜひ恋愛新聞で個別のコンサルを受けてみてください。

なかなか彼女が出来なくて、自分に自信が持てず、
人生に絶望すら感じていた私がここまで変わることが出来たのですから、
誰でも恋愛の悩みを解決出来ると思えます。

自分だけではなく、他の生徒さんも同じように結果を出すことが出来て、
中には結婚して幸せになった人だっています。

恋愛新聞で勉強すれば、もうこれ以上恋愛で苦しむことは無くなると思いま
す。

あなたの努力次第で、好きな女性と当たり前のように、
付き合うことが出来ます。

ぜひ恋愛新聞で『本物の恋愛理論』を勉強して、
あなたが望む幸せな恋愛をして下さい。

【人生で一番の美人と結婚できました！】

Yさん（34歳 会社員 東京都）

Q1：恋愛を勉強する前はどんな状態でしたか？

A2:

34年間、自分から告白して好きな子と付き合えたことがありませんでした。

いつも振られてしまう。

追っかけてしまって、ストーカー扱いされる。

拳銃、結婚相談所に行って婚約破棄をくらってしまう。

完全に一生独身になるかもしれないと覚悟をし、自分には恋愛なんて向いていないと思っていました。

Q2：教材を読んで、そして、個別のコンサルを受けてどのように変わりましたか？

A2：

まず教材を読んで、
いかに間違っていたかに気づきました。

それまでは、女性には皆同じ行動をしていましたが、
恋愛の理論理屈を知って、攻め方が変わりました。

女性からの反応は完全に好意的になりました。

出会いの場で、1日で出会った5人全員と
デートに行くこともできました。

また、ただ理論理屈を知るだけでは、
上手くいきませんでした。

実際にわかっているつもりでも、
失敗してしまうことが多かったからです。

自分の現状に合わせて、カスタマイズをしてもらう事で、
励みにもなり自信をつけて女性の前に立てました。

結果として人生の中で1番好きになった
美人と結婚することができました。
(結婚して9年目、幸せに過ごせています。)

Q3： 教材の特に何が良かったですか？

A3：
女性のタイプ別攻略法、好感レベルという概念です。

こうすれば好きな子がなびいてくれるという
具体的な手順や、やり方が書いてあり非常に役に立ちました。

他の教材ではなんとなくフワフワした
抽象的な事しか記載されていません。

が、恋愛新聞の教材は具体的な行動まで
理論も含めて記載されています。

尚且つ、解説音声もついているので、
楽しく勉強することができました。

Q4： 個別コンサルの特に何が役に立ちましたか？

A4：
何よりも相談できる安心感です。

恋愛の相談は、誰も正解を知らないので、友人に相談しても効果はありません。

でも自分以上の経験をされ、理論を通して成功されている先生がいるということで非常に安心できました。

また辛い時も寄り添ってくれる。

嬉しい時は自分の事以上に喜んでくれる。時には、厳しく励ましてくれる。

導いてくれることで、半年間挫折ずに頑張ってきました。

だからこそ、最高の結果になったと思います。

Q5： 今恋愛で悩んでる人に向けて一言お願いします

A5：

今からでも遅くはないです。

本当に好きな人がいるなら、後悔しないように行動するべきだと思います

恋愛はなんとなくやっていると上手くいかないです。

でも正しいやり方を知っていれば、恋愛は誰でも上手くいくと思います。

そこに向き不向きはないです。

だからこそ、正しい道だと信じたら突き進んでやって欲しいです。

時間だけは返ってこないですし、もしかしたら彼女が他の男性に

取られてしまうかもしれません。

そうならないように、
今から自分ができる正しい努力をして欲しいです。
そして、本気で手に入れて欲しいと思います。

**※個別のマンツーマンコンサルはメルマガ内にて募集をしておりますので
随時、メルマガをチェックしておいてください。**

【終わりに】

今回のお試し版はいかがだったでしょうか？

まずは今回学んだ恋愛テクニックを
実際に使ってみてください。

女性の反応がこれまでとは
全く変わるはずですよ。

そして最後に…

恋愛は科学。

恋愛には、『再現性のある方程式』が存在します。

そして、正しい時期に、正しく勉強して、正しく練習をすれば、
本来は誰でも理想の彼女を作ることができるものです。

ただ、その勉強の仕方、練習の仕方を教える人も、場所もほとんど無いというのが現状だと思います。

だからこそ、私は恋愛を正しく学べる場として『恋愛新聞』を作りました。

まずは無料のメールマガジンで恋愛の勉強を始めてください。

あなたの恋愛が上手くいくことを心よりお祈り申し上げます。

恋愛新聞 稲村達哉